



An das
Studentenwerk Aachen AÖR
Abt. Wohnheimverwaltung
Turmstraße 3
52072 Aachen
Germany

Tel. (+49) 241-80 93264
Fax (+49) 241-80 93263
Astrid.Kessel@stw.rwth-aachen.de

Auftrag zur Wohnungsvermittlung

eines Studierenden im Austausch- / Stipendienprogramm der RWTH Aachen
Request for the location of accommodation
by an Exchange Student or a Scholarship Holder

A) Angaben zur Person (Personal Details)

1. Angaben zum Programm / Programme Details

Name des Austauschprogramms (z. B. Erasmus) bzw. des Stipendienprogramms (z.B. DAAD) / Name of the Exchange Programme (e.g.: Erasmus) or of the Scholarship Programme (e.g.: DAAD)

Name der Heimatuniversität / Name of the Home University:

2. Zur Person / Personal Details

Familienname/Surname: _____

Vorname(n)/First Names: _____

Nationalität/Nationality: _____

Geburtsdatum/Date of Birth: _____ Female/weiblich Male/männlich

Heimatadresse / Permanent Address:

Strasse, Hausnr. /Street, House No. _____

Postleitzahl / Postal code _____ Stadt/Town _____

Land/Country _____

Tel./Phone _____ Email _____

Kontaktadresse in der Region Aachen / Contact Address in Aachen/Aachen Region:

Kontaktperson / Person of Contact _____

Straße, Hausnr./Street, House No. _____

Postleitzahl / Postal Code _____ Stadt/Town _____

Tel./Phone _____ Email _____

B) Spezielle Angaben für die Wohnungsvermittlung / Housing Details

3. Zur Beschaffung einer Wohnung (for the Provision of Accommodation)

Ich benötige eine Wohnung / I require an Accommodation

von / from _____ bis / until _____

Ich habe ein Kraftfahrzeug zur Verfügung/I have Access to a Car: ja / yes nein / no

Ich bin Raucher/in / I am Smoker: : ja / yes nein / no

C) Erklärung / Declaration

Ich bin darüber informiert worden, dass mir seitens des Studentenwerks Aachen ein einmaliges Wohnungsangebot für ein Zimmer oder ein Apartment gemacht wird. Außerdem bin ich darüber informiert worden, dass die Miete für ein Zimmer in einer Wohngemeinschaft oder ein Einzimmer-Apartment durchschnittlich 200 - 300 € beträgt. Mit der Annahme des angebotenen Zimmers verpflichte ich mich, die erste Monatsmiete vorab bis einen Monat vor Mietbeginn, zu überweisen. Sollte ich in das Zimmer nicht einziehen, wird diese Monatsmiete einbehalten.

I have been informed that I will receive only one offer of accommodation from the Housing Department of Studentenwerk Aachen. I have also been informed that the average rent for a room in a shared house or for a one-room apartment is about 200 - 300 €.

I consent that in accepting the room offered to me, I am obliged to pay the first month's rent at least one month in advance. In case I do not move into the room, the amount will be retained.

Datum, Unterschrift (Date, Signature)